



**LA DELEGACIÓN DE CULTURA EDITA UN NUEVO
NÚMERO DE LA REVISTA DE CARNAVAL
“SERPENTINAS Y PAPELILLOS”**

La delegada de Cultura presentó la revista junto con peñas, agrupaciones y entidades que han participado y salen reflejados en esta publicación, que recopila en fotografías y textos el Carnaval del año pasado

La delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, ha presentado una nueva edición de la revista de Carnaval que edita la Fundación Municipal de Cultura cada año, con una interesante recopilación de lo que fue el Carnaval del año pasado.

Esta quinta edición de la revista “Serpentinas y papelillos” recoge entre otros temas desde las palabras del pregonero del año 2008, a un fragmento del repertorio y fotografías de las agrupaciones que salieron a la calle el pasado Carnaval, pasando por saludas del Alcalde de Rota, y las delegadas de Cultura y de Fiestas.

La responsable de Cultura quiso presentar la revista acompañada por un nutrido número de representantes de agrupaciones, peñas, AMPAS y demás entidades que han participado activamente en esta publicación.

Auxiliadora Izquierdo se mostró muy satisfecha por el resultado de la publicación en la que tal y como indicó la responsable municipal se ofrece un amplio recordatorio del desarrollo del Carnaval del año pasado, y refleja la participación de las agrupaciones, peñas como La Media Luna o la Peña Cadista “El camaleón”, las AMPAS de centros escolares, o las Sirenas y Ninfas infantiles y adultas.

Además de los actos oficiales del Carnaval 2008, como el Pregón, la Coronación, la Gran Cabalgata del Humor, o la presentación del cartel, como cada año la revista recoge un homenaje especial a carnavaleros de la ciudad, que en esta ocasión ha recaído en Francisco Corrales.

Auxiliadora Izquierdo destacó el valor cultural que tienen estas fiestas de Carnaval, y reiteró la intención de la Delegación municipal de Cultura de seguir contribuyendo desde esta área municipal al engrandecimiento de esta fiesta, en la que trabajan intensamente desde la Delegación municipal de Fiestas y en la que colaboran otras áreas municipales.

La delegada de Cultura explicó que esta revista, que se suele enviar a las personas y entidades que participan en ella, se encuentra a disposición de todas las personas que lo deseen en las dependencias administrativas de la Plaza de España y del Palacio Municipal Castillo de Luna, así como en la sede de la Delegación municipal de Cultura, que se ubica en la calle Apolo.

Rota, 19 de febrero de 2009